

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА ТУРЦИИ В ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ
НА СОВРЕМЕННОМ ЭТАПЕ**

Какышов Аннагелди

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Ф.С. Саллум

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 52 страницы. Список использованной литературы занимает 2 страниц и включает 21 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ТУРЦИЯ, ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, КАЗАХСТАН, КЫРГЫЗСТАН, ТАДЖИКИСТАН, ТУРКМЕНИСТАН, УЗБЕКИСТАН, ПАНТЮРКИЗМ.

3. Текст реферата

Объект исследования – внешняя политика Турции в конце XX и начале XXI веков.

Предмет исследования – центральноазиатское направление внешней политики Турции с 1991 по 2022 гг.

Цель исследования – выделить и охарактеризовать сотрудничество Турции со странами ЦА в политической, экономической и культурно-гуманитарной сферах.

Методы исследования – применялись общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы, такие как историко-генетический, историко-типологический, историко-сравнительный методы.

Полученные итоги и их новизна. В дипломной работе комплексно и всесторонне рассмотрены двусторонние отношения стран региона с Турцией, а также стратегия Турции в отношении Центральной Азии на основе, книг, монографий, статей периодических изданий, документов турецкой внешней политики.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references. The total volume of the work is 52 pages. The list of references occupies 2 pages and includes 21 positions.

2. List of keywords

TURKEY, CENTRAL ASIA, KAZAKHSTAN, KYRGYZSTAN, TAJIKISTAN, TURKMENISTAN, UZBEKISTAN, PANTURKISM.

3. The text of the abstract

The object of the study is Turkey's foreign policy at the end of the 20th and beginning of the 21st centuries.

The subject of the study is Central Asian direction of Turkish foreign policy from 1991 to 2023.

The purpose of the study is to study and characterize Turkey's cooperation with the Central Asian countries in the political, economic, cultural and humanitarian spheres.

Research methods. The methodological basis of the work was made up of general and particular methods of scientific cognition: methods of analysis and synthesis, methods of transition from general to particular, method of system analysis, chronological method, comparative method, synchronization method.

The results obtained and their novelty. The thesis comprehensively examines the bilateral relations of the countries of the region with Turkey, as well as Turkey's strategy towards Central Asia on the basis of books, monographs, articles in periodicals, documents of Turkish foreign policy.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.